



LEON LANDINI, ancien officier FTP-MOI, Grand Mutilé de Guerre, président de l'Association Carmagnole-Liberté des anciens FTP-MOI de Rhône-Alpes, Médaillé de la Résistance, Officier de la Légion d'honneur, Médaillé par l'Union soviétique pour faits de résistance antifasciste, ancien ouvrier bûcheron et militant de la CGT, président du Pôle de Renaissance Communiste en France.

A son camarade Jean-Paul Delescaut, secrétaire de l'Union départementale CGT du Nord - Le 9 mars 2024

Pour valoir ce que de droit.

Ancien officier des Francs-Tireurs et Partisans de la Main-d'œuvre Immigrée (que les occupants allemands et les collabos appelaient des "terroristes", à l'exemple du camarade Manouchian récemment panthéonisé), je m'élève avec indignation contre l'accusation honteuse d'apologie ou de complicité de terrorisme qui vise mon camarade cégétiste du département du Nord.

En application d'une circulaire que je juge grossièrement attentatoire à la liberté d'expression garantie par la Constitution, le camarade Delescaut a été arrêté comme un criminel et traité comme tel à l'issue d'une mise en scène policière honteuse et que, un jour ou l'autre, l'histoire jugera.

La CGT, toute son histoire l'atteste, a toujours été à la fois patriote, quand il fallait lutter contre l'Occupation ou l'abaissement de la France, et internationaliste. Elle a toujours combattu l'antisémitisme et le racisme comme en témoigne l'existence même des FTP-MOI où combattaient de nombreux jeunes juifs communistes et non communistes. Aujourd'hui, la CGT du Nord est légitimement en pointe contre le carnage de Gaza et le terrorisme d'État qui y martyrise massivement les femmes, les enfants et les personnes malades de ce territoire en feu. Pendant ce temps, les autorités françaises qui excitent à la chasse aux sorcières fraient impudemment avec des gouvernements nostalgiques des SS (Pays baltes), de Mussolini (Italie) ou du génocideur antisémite Stepan Bandera (Ukraine). Âgé de bientôt 98 ans et recru de fatigues dans ma lutte incessante contre le racisme, l'antisémitisme, le bellicisme et les discriminations quelles qu'elles soient, défenseur inlassable de la mémoire de mon camarade Joseph Epstein, l'héroïque chef politique du groupe Manouchian, j'apporte à mon camarade Delescaut tout mon soutien fraternel dans l'épreuve qu'il traverse la tête droite.

Nous verrons bien à l'issue de la période réactionnaire et extrêmement dangereuse pour la paix et la démocratie que nous vivons, QUI l'histoire condamnera et QUI elle absoudra.

Léon LANDINI